

1 第1章:Tは議事堂襲撃を命じた男、銃殺にすべきだ。アメリカを発狂させた張本人。
2 グレタの意見、良くは知らないが「科学的」って言われてるほうに乗るのが勝ちだから。
3 中国には形だけ圧力をかける振りをして、ロシアを攻める。中露の接近は日本に最悪の路線。
4 コロナ問題で「中国の仕掛け」を追及すると、核戦争になる。結論でないほうがいい。
5 私の当選で習近平は自信満々である。やりすぎて潰れることがあるだろう。主とTの戦略?
6 私はみんなの意見を聞いてやる、自分の意見は無い。主の判断は善人だが無能なポピュリスト。
7 第2章:副のハリスは女性と黒人の票を取るため、大統領は無理。就任直前で強気に転じた。
8 仮想敵はロシアにし、中国とは基本的に非戦。世界の心配? 統合幕僚長が考えることだ。
9 コロナの研究はオバマ時の米国で開始、撤退後中国が完成、米中友好状態なら問題無し。
10 米国は50年進んでいるから、横綱。日中を競わせて、勝った方と組むのが基本戦略。
11 コロナで40万の死者、しかし特朗普を追い出せたので、米国は幸福になれるんだ。
12 既に200兆円対策、富裕層への大増税は当たり前。特朗普・タワー売り飛ばすまで、絶対にやる。(善人とは思えない悪意を感じる)コロナ被害は中国に支払ってもらうしかない。
13 環境問題、グリーン投資、グレタに賛同、「しょうがない、みんな言ってるんだから」
14 人権問題、戦争してまで助ける理由は無い。漢人を追い出したら、彼らが難民になる。
15 台湾は平和的に吸収されたら良い。石油の運搬が危機? 油の要らない産業構造にする。
16 ブラックの4年間で民主主義は終わった、彼はヒットラー、マスコミはそう思っている。
17 尖閣は中国に渡せ、どうせ勝てないから。日本のようなちっぽけな国などどうでも良い。
18 中東問題はヨーロッパで決めろ、アメリカの知ったことじゃない。オバマの主張と同じ。
19 HSの教祖は特朗普がヒットラーだと見抜けず応援した、だから今没落に入っている。
20 総裁: 戦争に関する戦略は皆無、基本的にポピュリスト。彼の期間に中国は動き始めるので、後手後手に回る。全体的に正義という観念がない。多数につくという姿勢。特朗普には神の声が届いていた。独力で救いのイカダを組んでいくだろう。かつてのローマ帝国のように、アメリカ合衆国の滅びは始まった。(これは誰に聞かせている言葉か?)

参考1:「アメリカは没落に向うのか・バイデン大統領守護霊 / ヤードロンの靈言」2月2日収録。

(靈言本が出る頃に、拝聴できるように手配し、会員に聞いてもらうと良い内容。その目的は如何に?)

B:「S交替せよ」S:「うちは、ほっとけば民主党支持者のほうが多い」「バイデンが勝つんだから、もうそんなにトランプトランプ言うのはやめろ、って何回も生靈が来た」B:「じゃ、やっぱり彼らが二代目になればいい」 S:「そうそう、そう言ってた」「トランプが負けた暁には、総裁も含めてもうどけ、主要な人たちを代えるべきだと」Y:「トランプ支持は変えないほうがいい。弟子になると的のずれた論議をしだすから。」S:「弟子筋はこっちと意見が一致しないことあり」Y:「組織が大きくなるとそういう」

参考2:「<火星>夢リーディング R・A ゴールの靈言」2月17日収録。

「幸福の科学全体がザワザワし過ぎているし、問題が多発している。もう少しレベルアップして欲しい。」「特に旧家族系や元秘書系の人が自己実現的要求で夜中に来て、無用心になる。秘書は24時間が仕事で、総裁をお守りする意識が大切」「総合本部から支部あたりになると、相当意識は下がる」主を護れ!

参考3:「トランプは死せず」トランプランプ守護霊メッセージ 2月18日収録

「私は復活する。それを助けてくれれば、君達も浮上できる」「君達の応援は私に届いていて、信頼している」「君達を応援できる米国でありたい」「日本も中国化して悪い部分がある。もう一段燃え上がる必要がある」「さよならトランプはよくない。トランプは死せず」